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ATA DA VIGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DA PRIMEIRA
SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ EM SEU
PRIMEIRO ANO DE MANDATO. Aos vinte dias do mês de abril de dois mil e dezessete, na sede do Legislativo
Itajaiense, sito na Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de
Itajaí-SC,  no  Salão  Nobre  Vereador  "ARNO  CUGNIER",  estiveram  reunidos  os  seguintes  senhores  vereadores:
Calinho Mecânico, Célia Filha do Elói, Dulce Amaral, Edson Lapa, Eduardo Kimassa, Fabrício Marinho,
Fernando Pegorini, Fernando do ônibus, Marcelo Werner, Márcio Dedé, Níkolas Reis, Otto L. Quintino Jr.,
Paulinho Amândio, Renata Narcizo, Robison Coelho, Rubens Angioletti, Murilo Pereira, Tonho da Grade,
Thiago Morastoni e Vanderley Dalmolin.  Às dezoito horas e cinco (18h05min)  o senhor presidente, vereador
Paulinho Amândio, secretariado pela vereadora Dulce Amaral, 1ª secretária, declarou aberta a presente sessão. A
leitura de um trecho da “BÍBLIA SAGRADA” foi  realizada pelo vereador Otto L. Quintino Jr.  NO EXPEDIENTE
foram  lidas  as  seguintes  CORRESPONDÊNCIAS:  1)  Da  Secretaria  Municipal  da  Saúde  Relatório
Quadrimestral - Encaminhando cópia do Relatório Quadrimestral referente ao 3º Quadrimestre do ano de 2016 -
Ofício 138/SMS; 2) Da Prefeitura de Itajaí - Gabinete do Prefeito Respostas de Requerimentos - Em resposta
aos Requerimentos nº  11 e 104/2017,  de autoria  dos Vereadores Otto Luiz  Quintino Junior  e  Níkolas Reis  Moraes,
respectivamente  -  Ofícios  189  e  199/2017;  3)  Da  Superintendência  do  Porto  de  Itajaí  Resposta  de
Requerimento  -  Em resposta ao Requerimento nº 137/2017, de autoria do Vereador Fernando Martins Pegorini  -
Ofício nº 165/2017/SURIN; 4) Da Secretaria de Estado da Educação Resposta de Requerimento - Em resposta
ao Requerimento nº 109/2017, de autoria da Vereadora Dulce Maria Amaral Pereira - Ofício/Gabs nº 0317/2017; e em
resposta aos Requerimentos nº 66 e 108/2017, de autoria dos Vereadores Fabrício Marinho e Sérgio Murilo Pereira,
respectivamente  -  Ofício/Gabs  nº  118  e  124/2017;  5)  Do  Gabinete  Pessoal  do  Presidente  da  República
Resposta de Requerimento - Em resposta ao Requerimento nº 42/2017, de autoria do Vereador Luis Fernando da
Silva - Ofício-SEI nº 778/2017/GP-DGI; 6) Da Secretaria de Estado da Casa Civil Respostas de Requerimentos -
Em resposta ao Requerimento nº 75/2017, de autoria do Vereador Antônio Aldo da Silva - Processo Administrativo nº
SCC 1289/2017; 7) Da Agência Nacional de Transportes Terrestres - ANTT Resposta de Requerimento - Em
resposta ao Requerimento nº 13/2017, de autoria do Vereador Antônio Aldo da Silva - Ofício nº 149/2017/DG/ANTT; 8)
Da  Assembleia  Legislativa  do  Estado  de  Santa  Catarina  Resposta  de  Requerimento  -  Em  resposta  ao
Requerimento nº 123/2017, de autoria do Vereador Carlos Augusto da Rosa - Ofício GP/DL/0160/2017; 9) Da União
dos Vereadores de Santa Catarina - UVESC Informativo - Encaminhando cópia da Moção Nº 7/17, da Câmara
Municipal  de  Chapecó  -  OF/CIRC.  Nº  005/2016;  10)  Do  Gabinete  do  Ver.  Rubens  Angioletti  Informativo  -
Relatório Circunstanciado referente à Audiência Pública do Programa Fila Única realizada em 22 de março de 2017;
11) Do Gabinete do Ver. José Acácio da Rocha Solicitação - Solicitando afastamento provisório do Vereador a
partir  de  20/04/2017  (hoje)  pelo  prazo  de  31  dias,  bem  como  sua  reintegração  após  o  período  mencionado;  
MATÉRIAS  DO  LEGISLATIVO:  1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  70/2017  que  DISPÕE  SOBRE  A  INCLUSÃO  DO
ASSUNTO INTERNET,  SUAS UTILIDADES,  PERIGOS,  ÉTICA E  INFORMAÇÕES IMPORTANTES PARA ALUNOS DA REDE
MUNICIPAL DE ENSINO E EXIBIÇÃO DE VÍDEOS EM SALAS DE CINEMA VISANDO DEMONSTRAR E ORIENTAR NOSSAS
CRIANÇAS E JOVENS PARA TEREM MAIOR SEGURANÇA E CONHECIMENTO DESTE AMBIENTE CADA VEZ MAIS COMUM,
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E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Vanderley Dalmolin; 2 - Projeto de Lei Ordinária 71/2017 que INSTITUI O
PROGRAMA HORTA COMUNITÁRIA NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Rubens Angioletti;
3 - Projeto de Lei Complementar 24/2017 que ALTERA A LEI COMPLEMENTAR MUNICIPAL Nº 167/2010, COM AS
ATUALIZAÇÕES DA LEI COMPLEMENTAR NACIONAL Nº 123/2006, DADAS PELA LEI COMPLEMENTAR Nº 147, DE 7 DE
AGOSTO  DE  2014,  INSTITUINDO  O  TRATAMENTO  DIFERENCIADO  E  FAVORECIDO  A  SER  DISPENSADO  À
MICROEMPRESA  E  À  EMPRESA  DE  PEQUENO  PORTE  NO  ÂMBITO  DO  MUNICÍPIO.  Autoria:  Sergio  Murilo  Pereira.
DELIBERAÇÃO: o presidente determinou o encaminhamento dos projetos às comissões permanentes de Legislação,
Justiça e Redação Final e de Finanças e Orçamento, a fim de que sejam elaborados os devidos pareceres. Foi retirada
por  meio  da  CI  nº  39/2017,  sem  ter  sido  lida  em  sessão,  a  Emenda  Aditiva  nº  01  ao  Projeto  de  Lei
Complementar nº 22/2017  de autoria do Vereador Robison Coelho.  REQUERIMENTOS:  Requerimento Nº
142/2017 do Vereador SERGIO MURILO PEREIRA - requer o envio de ofício ao Comandante do 1º Batalhão da Polícia
Militar em Itajaí, solicitando para que intensifique as rondas ostensivas nas proximidades da Praça 1º de ESTADO DE
SANTA CATARINA Câmara de Vereadores de Itajaí Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP:  88.307-303 –  ITAJAÍ  –  SC Fone:  (47)  3344-7100 Maio,  Bairro Vila  Operária;  Requerimento Nº  160/2017  da
Vereadora CELIA REGINA DA COSTA - requer envio de ofício ao Comandante do 1º Batalhão da Polícia Militar de Itajaí,
solicitando que intensifique rondas ostensivas periódicas em toda localidade do Bairro Espinheiros; Requerimento Nº
163/2017  do Vereador MÁRCIO JOSÉ GONÇALVES - requer envio de ofício ao Prefeito Municipal de Itajaí para que
informe se há previsão de reforma para a Escola Básica João Paulo II e em caso positivo, qual o cronograma da referida
obra;  Requerimento Nº 165/2017  do  Vereador  MARCELO WERNER -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Presidente  do
Conselho Nacional de Política Fazendária – CONFAZ, solicitando a ampliação do benefício previsto no §2º do convênio
ICMS CONFAZ n.º 38, de 30 de março de 2012, que trata da isenção do ICMS nas compras de veículos destinados a
pessoas com deficiência física, visual, mental ou autista, passando o valor previsto de R$ 70.000,00 (setenta mil reais)
para o valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais), estabelecendo que nas compras acima deste valor o deficiente deva
pagar  a  diferença  do  imposto  sobre  a  compra  e  o  máximo valor  estabelecido;  Requerimento Nº  169/2017  do
Vereador NÍKOLAS REIS MORAES DOS SANTOS - requer o envio de ofício ao Prefeito, solicitando informações sobre
qual o montante, onde e como foram aplicados os recursos do “solo criado” desde a edição da Lei Complementar n.
214/2012; Requerimento Nº 170/2017  do Vereador ROBISON JOSÉ COELHO - requer envio de ofício ao Prefeito
Municipal  e ao Secretário de Saúde para que informem/respondam: 1) Qual o valor do custeio mensal  da UPA de
CORDEIROS com a descriminação detalhada dos valores: 1.1) Relacionado aos recursos humanos; 1.2) Relacionado
aos Insumos e materiais; 1.3) Relacionado a manutenção (equipamentos, prédio, limpeza, segurança); 1.4) A evolução
destes custos nos últimos 4 anos com os respectivos documentos comprobatórios dos referidos custos. 2) Apresentar
cópia  do  Instrumento  contratual  e/ou  de  credenciamento  da  UPA  Cordeiros  com o  Ministério  da  Saúde;  3)  A  Upa
Cordeiros é HABILITADA segundo as determinações do Ministério da Saúde? 4) a Upa Cordeiros é Qualificada segundo
as  determinações  do  ministério  da  saúde?  5)  Há  estudos  para  terceirização  dos  serviços  prestados  no  UPA  de
Cordeiros?  Se  sim,  qual  o  motivo  da  terceirização  da  UPA  Cordeiros?  Apresentar  documentos  de  estudos  para
terceirização já realizados; Requerimento Nº 172/2017 do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - requer envio de ofício ao
Exmo Sr. Prefeito Municipal,  com cópia à Secretaria de Saúde de Itajaí,  solicitando respostas aos questionamentos
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sobre o estado da saúde na cidade: 1) Quantas unidades de saúde municipais temos em Itajaí? 2) Quais são UBS, UPA
e PA e em quais bairros cada uma delas está localizada? 3) Detalhe o horário de funcionamento de cada uma destas
unidades.  4)  Detalhe  a  especialidade  médica  que  há  em  cada  unidade  de  saúde  (UBS,  UPA  e  PA)  e  quantos
profissionais médicos atendem em cada uma, especificando o horário de trabalho. 5) Qual é o déficit de médicos na
cidade? 6) Qual a especialidade médica que mais temos falta? 7) Informe a quantidade de exames aguardando para
serem realizados, especifique-os. 8) Há planejamento para acabar com as filas de espera para exames? 9) Se sim,
quando terá início,  qual  o  custo,  como será realizado e qual  a  previsão de término? 10)  Serão contratados novos
médicos, ainda no ano de 2017? 11) Se sim, quando e quantos? 12) Projeta-se a implantação de controle de jornada
de trabalho digital para todos os profissionais da saúde em Itajaí? 13) Há possibilidade do município dar bolsas de
estudo para que funcionários da área da saúde cursem medicina e, após formados, ressarcir o município por meio de
prestação de serviços em unidades de saúde?14) Qual o tempo médio para triagem e atendimento?15) Existe controle
para identificar quanto tempo o paciente permanece em consulta com o médico? 16) Se sim, informe o tempo médio.
17) Em caso negativo,  há possibilidade de implantação? 18) Quantos aparelhos de raio X o município possui? 19)
Algum destes aparelhos é terceirizado? 20) Se sim, estão em quais unidades? Apresente os contratos. 21) Qual foi a
quantidade de exames de raio x realizada, em cada um dos aparelhos, nos últimos 6 meses? 22) Qual o custo mensal
do aparelho de raio X do município e qual o custo de aparelho de raio x terceirizado?; Requerimento Nº 175/2017
do Vereador JOSÉ ACÁCIO DA ROCHA - requer envio de ofício ao Comandante do 1º Batalhão da Polícia Militar de Itajaí,
solicitando que intensifique rondas ostensivas periódicas no bairro São Judas, principalmente nas proximidades da E.B.
Profª Maria Dutra Gomes e E.B. Avelino Werner (Municipal) e E.E.F. Francisco de Paula Seara (Estadual), nos horários de
entrada e saída dos alunos; Requerimento Nº 176/2017  do Vereador VANDERLEY DALMOLIN -  requer envio de
oficio a Secretaria Municipal de Saúde, a Secretaria Estadual de Saúde, a Universidade do Vale do Itajaí - UNIVALI e ao
Deputado Estadual Valdir Cobalchini, solicitando atenção na obtenção de recursos e questionando se há estudos e
projetos no sentido de ampliar  a recepção,  juntamente com a ampliação do banheiro com fraldário ou trocador e
melhorar o acolhimento das crianças do Hospital Pequeno Anjo de Itajaí. É notório que o local onde atualmente as
pessoas aguardam o atendimento com seus filhos além de inadequado (pequeno e sem estrutura), também não traz
nenhum conforto o que muitas vezes acaba se tornando uma espera de horas devido a grande demanda, ao visitar o
local  com minha equipe,  constatei  que é necessário algumas melhorias como por exemplo:  Ampliação da sala de
espera com acentos adequados e confortáveis, Bebes conforto e disponibilização de capas laváveis ou descartáveis
para  espera  com  bebês,  Ar  condicionado  no  local  compatível  com  a  sala,  banheiros  masculino,  feminino  e  com
trocadores, equipados e com tamanho suficiente para entrada dos pais com os filhos (necessário as vezes), com área
para recreação, Tv na sala de espera, Bebedouro com copos descartáveis. Nossas crianças e seus pais merecem uma
atenção e um acolhimento adequado e humanizado, principalmente no momento onde estão buscando melhoria na
saúde; Requerimento Nº 117/2017  da Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA - requer o envio de ofício ao
Governador do Estado, solicitando que seja firmado convênio entre a Secretaria de Estado da Educação e o Serviço
Nacional de Aprendizagem Industrial de Santa Catarina (SENAI/SC), com o objetivo de formar parcerias que propiciem
a disponibilização de cursos técnicos no contraturno das unidades de ensino estaduais; Requerimento Nº 158/2017
do Vereador FABRÍCIO MARINHO - requer envio de ofício aos Exmos. Senhores Líderes das Bancadas Federais do PPS
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no Senado Federal e na Câmara dos Deputados e à Bancada Parlamentar Catarinense, solicitando que se posicionem
contra o voto em lista fechada, que tramita no Congresso Nacional, a respeito da reforma política; Requerimento Nº
164/2017 do Vereador ANTÔNIO ALDO DA SILVA - requer o envio de ofício a Auto Pista Litoral Sul-ARTERIS, com cópia
a Agência Nacional de Transportes Terrestres-ANTT, para que com urgência, providencie a instalação de uma lombada
física ou eletrônica na Marginal sentido Norte/Sul entre a entrada da Rua Fermino Vieira Cordeiro e o Hotel Estação
101, km 118 da BR 101. Este requerimento reitera pedido já formulado nos requerimentos de número 35/2017 do dia
09/02/2017, de número 95/2015, do dia 19/03/2015, de número 244/2015, do dia 09/06/2015 e de número 188/2014,
do dia 28/04/2014; Requerimento Nº 167/2017 do Vereador EDSON ALEXANDRE LAPA DA SILVA - requer o envio
de ofício ao Secretário de Estado da Segurança Pública de Santa Catarina, Sr. César Augusto Grubba; Coronel Paulo
Henrique  Hemm,  Comandante-Geral  da  PMSC;  Comandante  do  1º  Batalhão  de  Polícia  de  Itajaí  Tenente-Coronel
Ronaldo de Oliveira;  com cópia  ao Ministério  Público  Estadual;  M.Juiz  Luiz  Octávio  David Cavalli,  titular  da 1º  Vara
Criminal  da  Comarca  de  Itajaí;  titular  da  Delegacia  da  Mulher  Criança  e  Adolescente  de  Itajaí,  solicitando  a
implementação do 'Programa Guardião Maria da Penha', em Itajaí; Requerimento Nº 178/2017 do Vereador LUIS
FERNANDO DA SILVA - requer a Vossa Excelência o envio de ofícios ao Presidente da Assembleia Legislativa do Estado
de  Santa  Catarina,  Senhor  Deputado  Silvio  Dreveck,  ao  Presidente  da  Câmara  dos  Deputados,  Senhor  Deputado
Rodrigo Maia, ao Presidente do Senado Federal, Senhor Senador Eunício Oliveira, com cópia ao Presidente Nacional da
Ordem dos Advogados do Brasil, Senhor Claudio Pacheco Prates Lamachia, ao Ministro da Fazenda Nacional, Senhor
Henrique de Campos Meirelles,  e  ao Presidente do Sindicato Nacional  dos Auditores Fiscais  da Receita Federal  do
Brasil,  Senhor Cláudio Márcio Oliveira Damasceno, para que diligenciem no sentido de encaminhar o expediente a
todos os Deputados Estaduais de Santa Catarina e a todos os Deputados Federais e Senadores da República, com o
escopo de empreenderem esforços junto ao Governo Federal, na pessoa do Presidente da República, Senhor Michel
Miguel Elias Temer Lulia, a fim de que se promova o reajuste da tabela de imposto de renda no ano de 2017 com
efeitos  retroativos  para  minimizar  as  perdas  inflacionárias  acumuladas  nos  últimos  anos;  Requerimento  Nº
179/2017  do Vereador  FERNANDO MARTINS PEGORINI  -  requer  envio de ofício  ao Excelentíssimo Senhor  Prefeito
Municipal,  com  cópia  ao  Secretário  Municipal  de  Urbanismo  e  à  Secretária  de  Desenvolvimento  Social  para  que
respondam,  no  prazo  regimental,  aos  seguintes  questionamentos:  1)  A  Prefeitura  Municipal  tem  o  controle
populacional de moradores de rua no Município de Itajaí atualmente? Caso positivo, enviar quantidade e os seguintes
dados: a) Quantos destes são dependentes de álcool e drogas? b) Quantos destes possuem diagnosticada alguma
doença física ou psíquica? c)  Quantos destes são emigrantes de outras cidades ou países? 2)  Há um cadastro de
imóveis abandonados no município de Itajaí que sirvam de ponto de uso de drogas, prostituição ou mesmo a invasão
de moradores de rua? a) Está se procedendo com a notificação dos proprietários destes imóveis? 3) Houve aumento
no número de ocorrências policiais envolvendo moradores de rua no município este ano em relação ao mesmo período
do ano passado? 4) Houve aumento no número de ocorrências médico hospitalares envolvendo moradores de rua no
município  este  ano  em  relação  ao  mesmo  período  do  ano  passado?  5)  Há  fiscalização  nos  semáforos,  praças  e
comércios que desestimule a abordagem de moradores de rua pedindo esmolas a motoristas, transeuntes e clientes
dos estabelecimentos locais e nas vias públicas, dentro e fora do horário comercial? 6) Há registro de pessoas em
situação de rua abrigados em imóveis na zona rural do município de Itajaí? 7) Há previsão para a abertura de novos
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abrigos  municipais  para  pessoas  em  situação  de  rua?  8)  As  medidas  do  governo  municipal  de  acolhimento,
ressocialização e de reinserção ao seio familiar ou retorno à cidade de origem estão se mostrando eficazes? 9) Houve
interrupção do serviço do Centro de Referência Especializado da Assistência Social para População em Situação de Rua
(CREAS POP) em Itajaí? Caso positivo, há previsão para o retorno de suas atividades?; Requerimento Nº 181/2017
do Vereador THIAGO DA SILVA MORASTONI - requerem à Mesa Diretora a realização de audiência pública nesta Casa
Legislativa a fim de se discutir especialmente a matéria inerente ao Projeto de Lei Ordinária nº 69/2016 no qual se
instituem normas de parcelamento de solo urbano para implementação de loteamentos populares na cidade de Itajaí;
Requerimento Nº 182/2017 da COMISSÃO DE SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL - A Comissão que abaixo subscreve,
na forma regimental, após ouvido o douto Plenário, requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal de
Itajaí, com cópia à Secretaria Municipal da Saúde, ao Hospital e Maternidade Marieta Konder Bornhausen e Hospital
Universitário Pequeno Anjo, para que envie as seguintes informações referentes ao orçamento 2016: 1) Informar se
houve  déficit  ou  superávit  no  orçamento  de  2016  e  justificar  quais  os  maiores  motivadores  que  levaram  a  este
resultado  e  quais  as  suas  consequências.  2)  O  resultado  do  orçamento  anual  estava  dentro  da  expectativa  da
Instituição? Justifique. 3) Requer planilha mensal detalhada com os valores totais de receitas recebidas e de recursos
que não foram repassados aos Hospitais no âmbito municipal, estadual, federal e privado; 4) Requer planilha mensal
discriminada com os valores totais de despesas; Requerimento Nº 184/2017 do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO
JUNIOR  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Senhor  Prefeito  Municipal  de  Itajaí  para  que,  em conjunto  com o  (s)
responsável (eis) pela compra de medicamentos, informe se as empresas estão cumprindo o prazo de entrega, a fim
de que o serviço de saúde não fique comprometido,  bem como possamos ter  sempre uma resposta positiva aos
usuários;  Requerimento  Nº  185/2017  do  Vereador  CARLOS  AUGUSTO  DA  ROSA  requer  o  envio  de  ofício  à
Procuradoria Geral do Município, à Secretaria de Planejamento Orçamento e Gestão e à Secretaria de Administração,
para que respondam no prazo regimental, às seguintes perguntas: 1) Qual a quantidade de cargos não efetivos no
município de Itajaí e suas nomenclaturas? 2) Há previsão de concurso público para cargos que atualmente não são
efetivos? 3) Restando negativa a resposta anterior, requer que sejam efetuados estudos visando elaborar concurso
para efetivar os cargos não efetivos no município de Itajaí. DELIBERAÇÃO: o Requerimento nº 170/2017 (Ver.
Robison Coelho) foi  aprovado com  19 votos favoráveis.  Já  o Requerimento nº 169/2017 (Ver. Níkolas Reis
Moraes  dos  Santos)  foi  aprovado  com  18  votos  favoráveis.  O  Requerimento  nº  165/2017  (Ver.  Marcelo
Werner) foi aprovado com 16 votos favoráveis. O Requerimento nº 142/2017 (Ver. Sérgio Murilo Pereira) foi
aprovado com 15 votos favoráveis. O Requerimento nº 163/2017 (Ver. Márcio José Gonçalves) foi retirado a
pedido do proponente. Por sua vez, os Requerimentos nº 172/2017 (Ver. Rubens Angioletti) e nº 179/2017
(Ver. Fernando Martins Pegorini) foram sobrestados por 20 dias a pedido dos autores.  Finalmente, em razão do
término do horário do Grande Expediente, a votação dos requerimentos restantes da pauta foi adiada para próxima
sessão ordinária. USO DA TRIBUNA: ocuparam a tribuna, por ordem de inscrição, os seguintes vereadores: Edson
Lapa, Rubens Angioletti, Níkolas Reis, Tonho da Grade, Calinho Mecânico, Fabrício Marinho, Marcelo Werner, Paulinho
Amândio, Thiago Morastoni, Robison Coelho, Fernando Pegorini e Sérgio Murilo. Ver. Édson Lapa: fez comentários à
resposta de um requerimento encaminhado aos parlamentares federais, relativo às ações em prol do município. Fez
registro  à  visita  que  realizou,  no  dia  anterior,  ao  Deter,  na  companhia  de  lideranças  de  Itajaí  e  Navegantes,  para



ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

debater a situação do ferry boat. Segundo ele, a recepção foi calorosa e o contato foi positivo. Explicou que o grupo
obteve respostas quanto aos veículos que utilizam o serviço e o valor das tarifas. Esclareceu que informações serão
encaminhadas posteriormente pelo órgão. Disse esperar que o grupo obtenha bons resultados acerca do tema. Ver.
Rubens Angioletti: destacou o caso de suicídios entre jovens por conta de jogos em redes sociais. Informou que
recebeu a visita de uma mãe que teve o seu filho agredido numa unidade escolar. Antecipou ofício encaminhado ao
Executivo em que solicitou esclarecimentos. Citou números do suicídio no Brasil, atrás apenas dos acidentes de carro e
homicídios. Exibiu matéria de uma emissora de TV que abordou o tema. Ver. Níkolas Reis:  fez comentários aos
projetos  da  ordem  do  dia,  referentes  ao  ITBI.  Esclareceu  alguns  pontos  das  matérias  e  a  importância  para  os
moradores  da cidade.  Disse  que alguns  fiscais  do  Executivo  ficaram aborrecidos  com a sua iniciativa.  Explicou as
razões por ter apresentado as matérias, após ter pago tributos para transferência de dois imóveis. Defendeu métodos
adequados para transferência de imóveis e os critérios para tributação. Fez elogio à Procuradoria do Legislativo e aos
vereadores  da  Comissão  de  Justiça  pelo  auxílio  na  redação  e  correção  das  matérias.  Ver.  Tonho  da  Grade:
manifestou-se sobre o encontro com o prefeito e os temas abordados, como os projetos do ITBI. Elogiou o teor das
matérias e antecipou que haverá aumento da arrecadação e justiça tributária para os contribuintes. Disse que propôs
um novo refis ao Executivo para pagamento de débitos. Afirmou que pediu ao Executivo prioridade nas obras da Ponte
Tancredo Neves, com o asfaltamento das vias. Igualmente, sugeriu à comissão de Saúde que propusesse ao Executivo
um  convênio  com  a  Univali  para  contratação  de  recém-formados  em  várias  áreas.  Ver.  Calinho  Mecânico:
esclareceu as razões do feriado de Tiradentes. Disse que, heróis como ele, não existem mais e foram fundamentais
para democracia do país. Explicou por que motivo estava com o terno azul. Pediu aos pais que fiquem atentos aos
seus  filhos  nas  redes  sociais.  Defendeu  a  prevenção  aos  acessos  na  internet.  Exibiu  um  vídeo  da  viagem  a
Florianópolis, na companhia de outros vereadores, para o encontro com o deputado Jean Kuhlmann, na Assembleia
Legislativa. Explicou que estiveram no Deter para discutir o serviço de ferry boat. Criticou a falta de fiscalização do
serviço e a prestação de contas. Ver. Fabrício Marinho: comentou sua presença na cerimônia de posse do Conselho
em defesa  da  mulher.  Cumprimentou  os  conselheiros  que  assumiram seus  cargos.  Relatou  surpresa  por  ter  sido
convidado para presidir audiência da secretaria de Saúde. Fez comentários à reunião com o prefeito Volnei Morastoni e
a volta do programa Prefeitura nos bairros. Elogiou a iniciativa, que ocorrerá de 15 em 15 dias, e que começará no
Loteamento Santa Regina. Ao final, cumprimentou o prefeito pelo empenho nas melhorias do transporte público de
Itajaí. Disse que as penalidades aumentaram e o Executivo tem fiscalizado melhor o serviço. Afirmou que a prefeitura
também  tem  procurado  conversar  com  outras  empresas  visando  melhorar  o  sistema.  Ver.  Marcelo  Werner:
manifestou-se acerca do encontro com o prefeito para debater o sistema de transporte público. Lamentou que outros
administradores não tenham tomado a iniciativa para melhorar o serviço. Explicou que, mesmo tendo herdado um
grande problema, o prefeito Morastoni tem demonstrado empenho na busca por soluções. Disse que nada foi feito nos
oito anos da administração passada. Segundo ele, todos os vereadores já tinham alertado quanto às carências do
setor. Afirmou que a empresa Coletivo não tem mais condições técnicas e operacionais para manter o sistema. Para o
edil, essa constatação está nas ruas, em conversa com os usuários. Disse que o sistema não é integrado e que os
terminais foram entregues fora do prazo. Ver. Paulinho Amândio: a exemplo dos pares, propôs a utilização de vans
em alguns trechos, dentro do sistema de transporte coletivo. Criticou o atual sistema. Cumprimentou os vereadores
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que estão  à  frente  do  assunto.  Num segundo momento,  alertou  os  pares  acerca  do  número  elevado de  crianças
transportadas em ônibus escolares. Disse que é preciso estar atento à segurança desses jovens. Elogiou a direção da
Codetran  por  medidas  implantadas  no  município  e  que  trazem  fluidez  ao  trânsito.  Ver.  Thiago  Morastoni:
cumprimentou o vereador Werner pela passagem do seu aniversário. Cumprimentou membros da OAB pelo apoio aos
projetos do ITBI presente na ordem do dia. Elogiou os temas abordados em plenário durante a sessão. Cumprimentou
o  ver.  Níkolas  pelo  pronunciamento  sobre  os  projetos  do  ITBI.  Para  o  edil,  as  matérias  trazem segurança  jurídica.
Comentou visita ao presídio da Canhanduba e a receptividade da direção e do juiz da vara de execuções penais. Citou
números daquela unidade prisional. Fez referência ao feriado de Tiradentes, ao ler um texto, e propôs um momento de
reflexão pelo qual passa o Brasil. Ver. Robison Coelho: apresentou relatório de uma audiência pública realizada na
Câmara onde se debateu a situação dos berços três e quatro do porto de Itajaí. Citou os vereadores que o auxiliaram
na elaboração do texto. Disse que o Porto de Itajaí passa por um cenário muito grave, principalmente em relação às
finanças. Explicou que a bacia de evolução e a dragagem são algumas questões urgentes que precisam ser resolvidas.
Citou ainda a ausência da via portuária. Para o vereador, o porto precisa diversificar suas cargas que geram maior
valor agregado. Defendeu a execução da via portuária, dos novos berços e da bacia de evolução. Ver. Fernando
Pegorini:  cumprimentou  os  advogados  presentes  à  sessão  e  que  discutiram  os  projetos  do  ITBI.  Expressou  sua
satisfação com os debates referentes ao solo criado e ao ITBI. Fez comentários ao decreto municipal sobre a jornada
de trabalho e a insatisfação dos servidores. Embora seja favorável à jornada de oito horas, o edil explicou que hoje
haveria  impacto  nas  finanças  do  município.  Explicou  que  o  vale-transporte  seria  dobrado  e  haveria  gastos  com
material de expediente. O vereador sugeriu ao prefeito que avalie melhor as condições dos próprios servidores. Ver.
Sérgio  Murilo:  fez  comentários  às  críticas  dos  pares  aos  gestores  da  administração  passada.  Afirmou  que  os
vereadores não devem apenas apontar erros do passado, mas fiscalizar o presente a apresentar melhorias para o
futuro. Disse que todos precisam ter responsabilidade. PAUTA REGIMENTAL: 1 - Projeto de Lei Complementar
nº 20/2017 que DISPÕE SOBRE OS SERVIÇOS DE OUVIDORIA DA CÂMARA DE VEREADORES JUNTO À UNIDADE DE
COORDENAÇÃO DO CONTROLE INTERNO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: 18ª Legislatura - Mesa Diretora 2017-
2018. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA: 1 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei Complementar
nº 22/2017  que REGULAMENTA O PROCEDIMENTO DE LANÇAMENTO POR HOMOLOGAÇÃO E ARRECADAÇÃO DO
IMPOSTO SOBRE A TRANSMISSÃO INTER VIVOS, A QUALQUER TÍTULO, POR ATO ONEROSO, DE BENS IMÓVEIS, POR
NATUREZA  OU  ACESSÃO  FÍSICA,  E  DE  DIREITOS  REAIS  SOBRE  IMÓVEIS,  EXCETO  OS  DE  GARANTIA,  BEM  COMO
CESSÃO DE DIREITOS À SUA AQUISIÇÃO, CONFORME PREVISTO NOS ARTIGOS 58, 68 E 71 DA LEI COMPLEMENTAR
MUNICIPAL  N.  20/2002  (CÓDIGO  TRIBUTÁRIO  MUNICIPAL),  BEM  COMO  O  PROCEDIMENTO  DE  ARBITRAMENTO  DA
BASE DE  CÁLCULO DO TRIBUTO,  NA  FORMA DOS ARTIGOS 148  E  149  DA LEI  N.  5.172/66  (CÓDIGO TRIBUTÁRIO
NACIONAL) E ARTIGO 70 DA LEI COMPLEMENTAR MUNICIPAL N. 20/2002 (CÓDIGO TRIBUTÁRIO MUNICIPAL). Autoria:
18ª Legislatura - Comissão de Legislação e Justiça e Redação Final; 2 - Em primeira discussão e votação o Projeto
Substitutivo nº 1/2017 - aos Projetos de Lei Complementar n°02 ao n°05/2017 que ALTERA A REDAÇÃO E
ACRESCENTA PARÁGRAFO AO ARTIGO 52, ALTERA A REDAÇÃO DO ARTIGO 58 E REVOGA O ARTIGO 62, TODOS DO
CÓDIGO TRIBUTÁRIO MUNICIPAL. Autoria: 18ª Legislatura - Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final Autoria
Original: Ver. Níkolas Reis Moraes dos Santos - Projeto de Lei Complementar 2/2017. DELIBERAÇÃO: O Projeto de
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Lei Complementar nº 22/2017 e o Projeto Substitutivo nº 1/2017 foram aprovados com 16 (dezesseis) votos
favoráveis dos vereadores CARLOS AUGUSTO DA ROSA, DULCE MARIA AMARAL PEREIRA, EDSON ALEXANDRE LAPA
DA SILVA, EDUARDO ILTO GOMES, FABRÍCIO MARINHO, FERNANDO MARTINS PEGORINI, MARCELO WERNER, SÉRGIO
MURILO  PEREIRA,  NÍKOLAS  REIS  MORAES  DOS  SANTOS,  OTTO  LUIZ  QUINTINO  JR.,  RENATA  NARCIZO  MACHADO,
ROBISON  JOSÉ  COELHO,  RUBENS  ANGIOLETTI,  THIAGO  DA  SILVA  MORASTONI,  ANTONIO  ALDO  DA  SILVA  E
VANDERLEY DALMOLIN. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA: 1 - Em segunda
discussão e votação o Projeto de Lei Complementar nº 22/2017 que REGULAMENTA O PROCEDIMENTO DE
LANÇAMENTO  POR  HOMOLOGAÇÃO  E  ARRECADAÇÃO  DO  IMPOSTO  SOBRE  A  TRANSMISSÃO  INTER  VIVOS,  A
QUALQUER TÍTULO, POR ATO ONEROSO, DE BENS IMÓVEIS, POR NATUREZA OU ACESSÃO FÍSICA, E DE DIREITOS
REAIS SOBRE IMÓVEIS, EXCETO OS DE GARANTIA, BEM COMO CESSÃO DE DIREITOS À SUA AQUISIÇÃO, CONFORME
PREVISTO  NOS  ARTIGOS  58,  68  E  71  DA  LEI  COMPLEMENTAR  MUNICIPAL  N.  20/2002  (CÓDIGO  TRIBUTÁRIO
MUNICIPAL), BEM COMO O PROCEDIMENTO DE ARBITRAMENTO DA BASE DE CÁLCULO DO TRIBUTO, NA FORMA DOS
ARTIGOS  148  E  149  DA  LEI  N.  5.172/66  (CÓDIGO  TRIBUTÁRIO  NACIONAL)  E  ARTIGO  70  DA  LEI  COMPLEMENTAR
MUNICIPAL N. 20/2002 (CÓDIGO TRIBUTÁRIO MUNICIPAL). Autoria: 18ª Legislatura - Comissão de Legislação e Justiça e
Redação Final; 2 - Em segunda discussão e votação o Projeto Substitutivo nº 1/2017 - aos Projetos de Lei
Complementar n°02 ao n°05/2017 que ALTERA A REDAÇÃO E ACRESCENTA PARÁGRAFO AO ARTIGO 52, ALTERA A
REDAÇÃO  DO  ARTIGO  58  E  REVOGA  O  ARTIGO  62,  TODOS  DO  CÓDIGO  TRIBUTÁRIO  MUNICIPAL.  Autoria:  18ª
Legislatura - Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final Autor original: Ver. Níkolas Reis Moraes dos Santos; 3 -
Em  primeira  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Complementar  nº  20/2017  que  DISPÕE  SOBRE  OS
SERVIÇOS  DE  OUVIDORIA  DA  CÂMARA  DE  VEREADORES  JUNTO  À  UNIDADE  DE  COORDENAÇÃO  DO  CONTROLE
INTERNO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: 18ª Legislatura - Mesa Diretora 2017-2018. Ato contínuo, o Presidente
comunicou  que  a  Vereadora  Dulce  Maria  Amaral  Pereira  foi  indicada  pela  mesa  diretora  para  participar  do
Conselho Gestor da Itajaí Stopover 2017/2018, para representar a Câmara de Vereadores de Itajaí. Agradecendo a
Deus pelo auxílio na condução dos trabalhos desta noite, a presença dos senhores vereadores, imprensa, funcionários
e  público  assistente,  o  senhor  presidente  em  exercício,  vereador  Márcio  Dedé,  convocou  os  vereadores  para
vigésima segunda sessão ordinária, a realizar-se no dia vinte e cinco de abril de dois mil e dezessete, às dezoito horas,
na sede da Câmara dos Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte.

 

 

         Vereador Paulinho Amândio                      Vereadora Dulce Amaral

Presidente                                             1ª Secretária


